



CHAMPIONNATS NATIONAUX OUVERTS 2023 OPEN NATIONALS CHAMPIONSHIPS 2023

PARKING /MEMO/ DE STATIONNEMENT

FESTIVAL METRO METRO : SECTION EN ROUGE SUR LE PLAN CI-BAS

Le festival Metro Metro se tiendra les 19-20 et 21 mai prochains sur le terrain de pratique de soccer aux abords de la Tour et le stationnement P5 du Parc olympique (situé au 3200 rue Viau) sera fermé.

Durant cette période, les places du Centre Pierre-Charbonneau (P6) lieu de notre tournoi seront donc extrêmement limitées et ce dès le début de l'après-midi. Nous vous recommandons donc d'arriver tôt et au besoin d'utiliser les rues adjacentes ou les autres stationnements, soit le P2, situé sur l'avenue Pierre-De Coubertin, le P3, situé sur le boulevard Pie-IX, le P4, situé sur la rue Sherbrooke, ou encore à utiliser les transports collectifs (métro Viau et Pie-IX).

Une fois le parking plein du Centre Pierre-Charbonneau la sécurité laissera entrer les véhicules pour un **"DROP OFF" uniquement**.

Recommandation importante : pour le tournoi et surtout **pour les pesées**, prévoyez d'arriver à l'avance et de devoir marcher.

METRO METRO FESTIVAL: SECTION IN RED ON THE PLAN BELOW

The Metro Metro festival will be held on May 19-20 and 21 on the soccer practice field near the Tower and the Olympic Park parking lot P5 (located at 3200 rue Viau) will be closed.

During this period, parking places at the Centre Pierre-Charbonneau (P6) where our tournament will take place will therefore be extremely limited from the start of the afternoon. We therefore recommend that you arrive early and, if necessary, use the adjacent streets or the other parking lots, namely P2, located on Pierre-De Coubertin Avenue, P3, located on Pie-IX Boulevard, P4, located on Sherbrooke Street, or to use public transport (Viau and Pie-IX metro stations).

Once the Centre Pierre-Charbonneau parking lot is full, security will let vehicles in for a **"DROP OFF" only**.

Important recommendation: for the tournament and especially **for the weigh-ins**, plan to arrive in advance and have to walk.



PLAN D'ACCÈS AU PARC OLYMPIQUE



PARCOURS PIÉTON
ET VÉLOS



ZONE RÉSERVÉE
À L'ÉVÉNEMENT

